
 
 

? ? ? 
 
 

? ? ? 
 
 
 

 
? ? ? 

TRE DOMANDE AL SINDACO GUSMEROLI SU CASA BOCCHETTA 
 

1. Perché dichiarava (La Stampa, 5 aprile 2011) «Ci hanno assicurato per ottobre l’inizio 

dei lavori. Tra due anni la conclusione»... 

...MENTRE L’ASSESSORE MONFERINO HA DETTO CHE «IN REGIONE NON C’È NEPPURE UN 

DOCUMENTO SU CASA BOCCHETTA»? 

 

2. Perché dichiarava (Eco Risveglio, 15 aprile 2011) «Non credo a una volontà di chiudere 

l’ospedale, in questo caso non avrebbe senso la nuova costruzione sull’area dell’ex casa 

Bocchetta che, ci è stato garantito, partirà nei prossimi mesi»... 

...MENTRE ORA I VERTICI REGIONALI PARLANO DI «QUALCHE SOLDO PER FARE QUALCHE 

LAVORO»? 

 

3. Perché dichiarava (Giornale di Arona, 13 maggio 2011) «Con il Presidente della Regione 

Piemonte Roberto Cota abbiamo a lungo parlato dell’ospedale di Arona e dell’ampliamento di casa 

Bocchetta, il sottoscritto ha evidenziato l’importanza di sbloccare i soldi e avviare l’opera, così come 

abbiamo parlato della paventata chiusura di medicina. Il governatore mi ha assicurato il 

suo impegno affinché vengano sbloccati i soldi di casa Bocchetta e mi ha assicurato 

che non vi è nessun progetto per chiudere la medicina ad Arona. Il giorno dopo a fine 

mattinata telefonavo al commissario Asl Cosenza il quale mi informava di una 

telefonata con il governatore Cota che confermava lo sblocco dei soldi di casa 

Bocchetta. Per il reparto di medicina anche Cosenza confermava che né la Regione e né il suo 

presidente né l’Asl ha in progetto per nessuna ragione al mondo il trasferimento del 

reparto di medicina»... 

...E POI I VERTICI REGIONALI HANNO DECISO DI TRASFERIRE MEDICINA A BORGOMANERO 

E L’ASSESSORE MONFERINO DICE DI NON SAPERE «NEMMENO COSA SIA, CASA 

BOCCHETTA»? 


